

Liconsa deja de surtir leche a Veracruz por adeudo millonario de Gobierno

Por: Rosalinda Morales. Sociedad 3.0. 15/03/2016

Liconsa dejó de distribuir a Veracruz 7 millones de bricks de leche en la entidad porque el Gobierno del Estado no ha pagado 15 millones de pesos, reveló el gerente estatal de la empresa, Francisco Javier Vera Méndez.

El delegado federal de la gerencia Liconsa en Veracruz, Francisco Javier vera Méndez, anunció que en este proceso electoral el programa de abasto social no se puede detener y está blindado.

Explicó que lo que van a cuidar cuando estén entregando la leche, en caso de que llegue un candidato, se debe de detener la entrega.

Fuente: <http://sociedadtrespuntocero.com/2016/03/liconsa-deja-de-surtir-leche-a-veracruz-por-adeudo-millonario-de-gobierno-del-estado/>

Fotografía: tribunanoticias

Fecha de creación

2016/04/15